

“Desempacando Historias: Género, migración y violencia”, el cortometraje seleccionado para encontrarnos en el marco del 8 de marzo



La Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan, organiza el **Cine-foro: “Violencia de género y Migración”**, un espacio de formación y sensibilización, que permitirá abordar la violencia y su relación con el fenómeno migratorio, haciendo un especial énfasis en la violencia económica y sexual que sufren las mujeres y los mecanismos de protección para evitarla.

En esta ocasión, debido a las condiciones socio-sanitarias por las que atravesamos, el cine foro será online a través de la plataforma ZOOM el próximo 4 de marzo a las 17 h. (hora local en España). El documental seleccionado se titula: **“Desempacando Historias: Género, migración y violencia”**, un cortometraje que presenta la realidad de la migración de muchas mujeres dominicanas que llegan a Puerto Rico, en los que se evidencia, a partir de una muestra de 900 mujeres, que el 97% de dicha población son víctimas de violencia emocional, el 81% de abuso físico y el 78% de abuso sexual. A través de los relatos de las mujeres sobrevivientes nos adentraremos en sus historias, conoceremos las realidades que se entretajan en este viaje, acompañadas tristemente de “los abusos, la violencia, el racismo y la xenofobia a la que se enfrentan para intentar lograr su sueño de una mejor vida y enviar dinero a República Dominicana para sus familias”, tal y como lo señalan sus realizadoras.

El documental se desarrolló de la mano de la cineasta **Annabelle Mullen** y es producto de un trabajo de investigación realizado por la Dra. **Elithet Silva Martínez**, Catedrática Asociada de la Escuela Graduada de Trabajo Social Beatriz Lassalle de la Universidad de Puerto Rico en alianza con el Centro de la Mujer Dominicana, donde **Romelinda Grullón** es la directora. Tres grandes mujeres que participan en la mesa de debate de este cine foro y con las cuales tendremos la oportunidad de conversar sobre el contenido y sobre las narrativas contadas desde las propias voces de las mujeres.

El programa previsto para este cine foro incluye la presentación y bienvenida a cargo de

Cristina Pietro, directora del programa en León y junto con nuestras invitadas estarán en la mesa de debate compartiendo el trabajo que se desarrolla en la Comunidad Valenciana, **Lucy Polo**, presidenta de la Asociación por Ti Mujer y en representación del Ayuntamiento de Catarroja, **Dolores Vidal** y **Olga María Teruel**, Agente de igualdad y Psicóloga de atención de Espai Lilith, respectivamente.

Este evento se desarrolla en el marco del programa **Centro de Prevención y Protección a Mujeres Inmigrantes Víctimas de Violencia de Género**, un lugar donde se brinda una atención integral a mujeres inmigrantes residentes en León y Valencia, víctimas de violencia y/o potenciales víctimas y sus hijos e hijas, subvencionado por la **Dirección General de Inclusión y Atención Humanitaria de España y el Fondo de Asilo, Migración e Integración de la Unión Europea**.

Puedes inscribirte a través de **ESTE FORMULARIO**:

<https://isadoraduncan.es/inscripcion-al-cine-foro>

El **día anterior** al cineforo recibirás en tu correo electrónico el enlace al evento en ZOOM, es importante verificar la bandeja de correos no deseados. Os agradecemos compartan el evento con personas que consideréis interesadas en esta temática.

Se adjunta el cartel del cine foro para su descarga y difusión.

¡Os esperamos!

Artículo original: “Desempacando Historias: Género, migración y violencia”, el cortometraje seleccionado para encontrarnos en el marco del 8 de marzo **“Desempacando Historias: Género, migración y violencia”, el cortometraje seleccionado para encontrarnos en el marco del 8 de marzo**

Secciones: **FFM Isadora Duncan**